

30. Charity-Challenge Rallye Dresden-Dakar-Banjul



14. 11. bis
5. 12. 20



7000 km
von Stutensee/
Straubenhardt nach
Banjul in Gambia für einen
guten Zweck

Helfen Sie uns,
anderen zu helfen!

Wir sind zwei Freunde aus Stutensee und Straubenhardt, die sich für eine abenteuerliche Sache verschrieben haben: Wir wollen ab 14. November mit einem gebrauchten Kastenwagen/Sprinter an dieser Charity-Rallye teilnehmen, die uns durch sieben Länder bis nach Gambia führen wird. Bei der Rallye handelt es sich um eine Herausforderung für einen tollen, caritativen Zweck. Die Fahrzeuge werden in Gambia inklusive Ausrüstung versteigert. Der Erlös geht an lokale Hilfsprojekte vor Ort, im Beisein der rund 50 Rallye-Teams. Wir freuen uns auf diese einmalige Art und Weise vor Ort Hilfe zur Selbsthilfe leisten zu können!



Dazu suchen wir Sie als Sponsoren und Förderer

Was können Sie für uns tun?

- finanzielle Unterstützung für das Fahrzeug
- Ausrüstung (Reservekanister, Ersatzteile, Reifen, Dachgepäckträger, Spanngurte, Kompressor, wüsten-taugliche Teamkleidung, Camping- und Kochzubehör
- GPS-Navigationsgeräte
- Sachspenden für Gambia

Und was können wir für Sie tun?

- Ihre Spende können Sie mit einer Werbevereinbarung über Ihre Betriebskosten steuerlich absetzen.
- Wir präsentieren Ihr Logo als Aufkleber auf dem Fahrzeug.
- Die BNN und die Pforzheimer Zeitung haben bereits berichtet.

Spendenkonto Gambia, D.+P. Heidt „Rallye Banjul“, IBAN: DE90 6606 1724 0024 4444 49, BIC: GENODE61WGA

Wenn Sie Fragen haben oder detaillierte Infos benötigen, wenden Sie sich bitte an uns:

Siegfried Fernschild, Straubenhardt,
0160-96 97 05 33,
E-Mail: dsfernschild@gmail.com



Peter Heidt, Stutensee-Staffort,
0160-8 20 42 65,
E-Mail: peter_heidt@web.de